

Antes de finalizar el año se prevé realizar la primera parte de la transición parcial a la TV digital terrestre en Cuba



La Habana, 27 sep (RHC) Entre el 30 de noviembre y el 15 de diciembre de 2021 se prevé realizar en Cuba la primera etapa de transición parcial a la televisión digital terrestre (TDT), informó a *Cubadebate*, Ana Julia Marine López, vicetitular del Ministerio de Comunicaciones.

Desde ese momento ¿detalló? dejarán de recibirse por la señal analógica los canales Educativo y Educativo 2 (teleSur) en las provincias occidentales, que comprenden los territorios desde Pinar del Río hasta Matanzas.

Dicho proceso forma parte del programa diseñado en el país para dejar instaurada la televisión digital terrestre y abandonar la obsoleta transmisión analógica, cuya temporalidad estaba pactada en diez años (2013-2023).

No obstante, la tensa situación económica ha obligado a redefinir las fechas y la forma inicialmente planificada para dar cauce a la transición a la TDT. “Lo realizaremos por zonas geográficas, y no por territorios y el programa se extiende hasta 2024”, explicó Marine López.

De esta manera, señaló, en 2021 se realizará este paso en el occidente. Luego para finales del 2022 se ejecutaría en el centro del país y en 2023 en la zona oriental de la nación. “Por último se realizaría un estudio de recepción para saber la situación real de equipos receptores con los que cuenta la población y se propondría a las autoridades gubernamentales el llamado apagón analógico”.

Para el apagado de los canales educativos en el occidente del país, aclaró, se ha intencionado la comercialización de “cajitas” en estas provincias; cuyas ventas deben rondar las 300 000 cajas decodificadoras (Set-Top Box) entre febrero y noviembre del presente año.

(Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/271641-antes-de-finalizar-el-ano-se-preve-realizar-la-primeraparte-de-la-transicion-parcial-a-la-tv-digital-terrestre-en-cuba>



Radio Habana Cuba